Comenzará en Cuba servicio de internet a través de datos móviles



Por: Marianela Samper

La Habana, 5 dic (RHC) A partir de este 6 de diciembre comienza en Cuba el servicio de internet a través de datos móviles, informó Maura Arevich Marín, presidenta de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, ETECSA.

En el espacio televisivo de la mesa redonda se explicó que pueden acceder a esta herramienta los clientes con soporte para 3G en su móvil.

Durante el programa Tania Vázquez, vicepresidenta de ETECSA, precisó que será gradual la entrada a la plataforma y los usuarios recibirán aviso personalizado para acceder al servicio.

Agregó que la tarifa por consumo de Internet baja a 10 centavos de cuc por MB y para sitios nacionales es de 2 centavos.

A su vez, explicó que existen tarifas de consumo sin límite y paquetes de datos donde los usuarios pueden controlar sus gastos.

El mínimo de esos paquetes es de 600 MB

por 7 cuc, el máximo 4 Gbytes por 30, más un bono de 300 MB para la navegación nacional. Además estos planes tendrán vigencia por 30 días a partir del primer uso .



Radio Habana Cuba